

UNION GENERALE DES ETUDIANTS DE TUNISIE (U.G.E.T.)

Section Provisoire de NICE

Le 20 MARS 1956 : Misère de l'Indépendance
ou Indépendance de la Misère ?

-:-:-:-:-

Il y a 20 ans, fût proclamée l'indépendance de la Tunisie. Cette proclamation freina subitement la résistance armée qui s'est généralisée dans le pays dans le but d'expulser par la violence la colonisation perpétrée par l'impérialisme français.

Celui-ci a trouvé dans BOURGUIBA un interlocuteur intéressant et a négocié avec lui les modalités de la dite indépendance qui ne fût en fait qu'une récupération du profit du peuple Tunisien et qu'une étape de transition du colonialisme au néo-colonialisme qui se concrétisa par :

- une privatisation à outrance des secteurs clefs de l'économie
- une ouverture sur le monde capitaliste et mise en place de conditions idéales pour la pénétration et l'épanouissement du capital financier international
 - exonération fiscale,
 - possibilité de rapatriement totale du profit
 - main d'oeuvre à prix dérisoire
 - mainmise du parti unique du pouvoir sur le syndicat ouvrier pour étouffer toute revendication, etc.....

Cette politique a eu pour effet - 20 ans après - un endettement énorme et insupportable pour l'économie tunisienne et, par voie de conséquence, la sousmission politique de notre pays aux pays capitalistes.

Et, pour imposer sa politique anti-populaire et pro-occidentale, le pouvoir fantoche a dû recourir à une répression farouche sur les masses populaires, démocratiques et progressistes.

Ainsi le peuple tunisien se trouve privé de ses droits les plus élémentaires de liberté de pensée, d'expression, de réunion et de grève.

A l'occasion de cette journée d'indépendance, la Section Provisoire de NICE :

- dénonce la détention des centaines de travailleurs et d'intellectuels condamnés à de lourdes peines à la suite de procès constitués de toutes pièces et torturés sauvagement dans les prisons du Néo-Destour au pouvoir et exige la libération immédiate de tous les prisonniers politiques,
- Salueta la lutte exemplaire que mènent nos camarades ouvriers et étudiants en Tunisie pour exiger leur droit à une vie décente, à la liberté et à la démocratie.

.../...

Considérant que la véritable lutte pour une réelle indépendance de la Tunisie et pour une politique au service du peuple et non soumise au joug de l'impérialisme continue, nous invitons les forces démocratiques et progressistes du monde entier à briser le voile du silence pour montrer la véritable face répressive antidémocratique et antipopulaire du régime réactionnaire de BOURGUIBA, fidèle valet de l'impérialisme dans la région avec les régimes Marocain, Mauritanien et Egyptien.

U.G.E.T.

Section Provisoire de NICE.